

Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

NOTA INFORMATIVA

Valencia / 24 de febrero de 2022

El gran duelo del Campeonato de España está en las vallas

- -Quique Llopis, Orlando Ortega y Kevin Sánchez optan a las medallas en los 60 m vallas
- -Fátima Diame, Eusebio Cáceres y Jorge Ureña también tienen opciones de proclamarse campeones de España en Ourense

Cincuenta atletas de la Comunitat Valenciana compiten este fin de semana (de viernes a domingo, retransmitido por Teledeporte) en Ourense en los Campeonatos de España en pista cubierta. Diecisiete de ellos aspiran a subir al podio en el Expourense, que ya fue la sede de la competición en 2020, justo antes de la pandemia, y que dejó un récord de España del castellonense Pablo Torrijos, el gran ausente este año por una lesión.

Varias pruebas presentan a atletas valencianos con opciones de subir al podio, pero si hay una que sobresale por encima del resto es la de 60 metros vallas. El navarro Asier Martínez es el líder del año con 7.55, pero le acechan por detrás Quique Llopis (Gandia Alpesa), que esta temporada ha corrido en 7.59, más rápido que nunca y que viene de proclamarse campeón de España sub23. Un poco más atrás está Orlando Ortega (Adidas), que compite con licencia de la FACV y que este año le está costando alcanzar la plenitud de un hombre que es el plusmarquista nacional (7.48) y subcampeón olímpico. Y detrás

los saltos.



Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

de estos tres portentos, esperando su oportunidad, está Kevin Sánchez (Playas de Castellón), que viene de bajar por primera vez de 7.80 (7.79).

Llopis tuvo un susto el martes, cuando reanudó los entrenamientos después de dos días de descanso para recuperar tras una semana muy intensa con dos carreras en el mitin del World Indoor Tour de Lievin, en Francia, y las tres del Campeonato de España sub23, en Salamanca, donde se propolamó campeón con récord de los campeonatos. Ya en Gandia, después de pasar una valla, le falló el pie y se hizo una torsión que le ha provocado una bursitis en el tendón de Aquiles. El miércoles se hizo una resonancia y el atleta de Bellreguard, que aspira a una de las dos plazas para el Mundial bajo techo de Belgrado (del 18 al 20 de marzo), confía en poder competir en perfectas condiciones este fin de semana. La Comunitat Valenciana llega con dos atletas al frente del ranking nacional. Uno es Jorge Dávila (Playas de Castellón), que viene de lograr su marca personal y la segunda mejor sub23 de todos los tiempos en el heptatlón (5.742 puntos), aunque será su segunda competición con solo cuatro días de descanso. Junto a él. Óscar Andrés Bou, su compañero en el grupo de entrenamiento de Manoli Alonso, que fue cuarto en Salamanca y llega con ganas de desguitarse en el absoluto, y Jorge Ureña, el plusmarquista nacional y vigente subcampeón de Europa, que no ha logrado acabar ningún heptatlón este invierno y que estuvo la semana pasada en Madrid para tratarse de las molestias que arrastra en el pie desde hace tiempo, un dolor que hace que se resienta especialmente en

La otra líder española del año es Fátima Diame (Valencia CA), que manda en el ranking de triple pero que hará la longitud, la prueba donde logró la semana pasada, en Lievin, su mejor marca personal (6,64). La valenciana, que este ejercicio se ha ido a Guadalajara a entrenar en el fastuoso grupo de Iván Pedroso, persigue la mínima para el Mundial, que está en 6,80, aunque solo la han superado cinco atletas en todo el mundo.



Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

Diame no coincidirá con la mejor del año en España, María Vicente, que hará las pruebas combinadas, y es la gran favorita en una final donde también estará la alicantina Marieta Jover, que ha sido cuatro veces campeona de España y que este alto ha saltado 6,18.

Otro de los que aspira a lo máximo es Eusebio Cáceres, que, como Diame, defiende el título de campeón. El de Onil sigue luchando con sus problemas con la técnica para lograr un gran salto que este invierno se le resiste (7,80), pero suma seis títulos y siempre es capaz de cualquier cosas. Cáceres luchará con Héctor Santos (7,80) por sumar su séptima corona nacional bajo techo -está a solo dos de Antonio Corgos-.

En hombres también habrá que tener en cuenta al velocista Miguel Izquierdo (Capex), que la semana pasada logró mejorar su marca personal hasta 6.71, que es el cuarto mejor tiempo de los participantes en una prueba de 60 metros muy abierta. Abde El Khayami (Playas de Castellón) también tendrá sus opciones en un 3.000 donde Adel Mechaal intentará lograr una de sus dos medallas (también correrá el 1.500) ante rivales como el saguntino, Sebas Martos o Dani Arce. Y, cómo no, al incombustible José Emilio Bellido (Playas de Castellón), que nunca ha sido campeón pero que colecciona medallas. Solo en pista cubierta lleva nueve: cinco de plata y cuatro de bronce. El título parece imposible con el recién nacionalizado Jordan Díaz en juego, ya que es el hombre que el pasado domingo le arrebató el récord nacional a Torrijos con un salto de 17.27 (líder mundial del año), pero seguro que el castellonense lucha por una nueva medalla de plata.

En mujeres hay alguna baza más. Con Carmen Marco, que viene de correr el 60 en 7.46. O las dos atletas de la Comunitat que estarán en la final de lanzamiento de peso: la valenciana Judit Prats (AA Catalunya), que aparece en Ourense con la tercera mejor marca (14,59), y la alicantina Paula Ferrándiz (Playas de Castellón), que es cuarta con 14,40.

Y, por supuesto, las dos atletas de Benicàssim que van con diferentes objetivos al Campeonato de España: Claudia Conte,



Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

que hace unas semanas, en Aubiere, logró la segunda mejor marca española de todos los tiempos (4.429 puntos), donde confirmó que no está muy lejos el día que, quizá, pueda luchar mano a mano con María Vicente, la favorita al título. Y Carmen Ramos, algo más rezagada, pero que luchará por subir al podio en un campeonato en el que ella ya sabe lo que es ser campeona (2018).

Para más información: Fernando Miñana Prensa FACV 667 59 63 67 fernanminana@gmail.com